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令和２年７月豪雨に関する 

特別委員会会議録 

 

令和４年１２月２０日 火曜日 

  午前 ８時３０分開議 

  午前１１時４０分閉議（実時間５分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１．所管事務調査 

 ・令和２年７月豪雨に関する諸問題の調査 

 （管内調査（災害公営住宅）） 

                              

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  上 村 哲 三 君 

副委員長  金 子 昌 平 君 

委  員  大 倉 裕 一 君 

委  員  北 園 武 広 君 

委  員  田 方 芳 信 君 

委  員  谷 川   登 君 

委  員  橋 本 幸 一 君 

委  員  増 田 一 喜 君 

委  員  山 本 敬 晃 君 

 

※欠席委員 古 嶋 津 義 君 

山 本 幸 廣 君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

               君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

 建設部 

  次長        西   竜 一 君 

                              

○記録担当書記     村 上 政 資 君 

            松 﨑 広 平 君 

 

（午前８時３０分 開会） 

○委員長（上村哲三君） それでは、皆さん、

おはようございます。（｢おはようございま

す」と呼ぶ者あり）また、昨日はお疲れさまで

ございました。 

 それでは、定刻となり定足数に達しましたの

で、ただいまから令和２年７月豪雨に関する特

別委員会を開会いたします。 

                              

◎所管事務調査 

・令和２年７月豪雨に関する諸問題の調査（管

内調査（災害公営住宅）） 

○委員長（上村哲三君） それでは、特定事件

であります令和２年７月豪雨に関する諸問題の

調査を議題とし、調査を進めてまいります。本

日は災害公営住宅について調査を行うこととし

ております。 

 それでは、本日の日程につきましては御覧の

日程のとおりでございますが、管内調査の行程

等について執行部から説明を求めます。 

○建設部次長（西 竜一君） 皆さん、おはよ

うございます。（｢おはようございます」と呼

ぶ者あり）本日はよろしくお願いします。 

 私のほうから本日の行程について説明をさせ

ていただきます。恐れ入りますが、着座にて説

明をさせていただきたいと思います。よろしい

でしょうか。 

○委員長（上村哲三君） はい、どうぞ。 

○建設部次長（西 竜一君） 失礼します。 

 お手元の資料はですね、本日現場で説明させ

ていただくという資料でございます。皆さん、

お持ちであれば本日の行程表を御覧いただけれ

ばと思うんですが、なければ口頭で説明します

のでよろしいです。 

 本日この会をですね、終わりまして、早速で

すが現場に出発したいと思っております。それ

で、順に災害公営住宅の建設予定地を回ってい

くという形になります。 

 まずは合志野地区。今現在工事中でございま

す。そちらを見ていただきまして、その後、中
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津道地区、そして、藤本・大門地区、坂本支所

周辺の地区ということで回ってまいりまして、

こちらのほうにですね、１１時半には戻ってき

たいなというふうに考えております。 

 事前にお渡ししました行程につきましては、

あくまでも目安の時間でございます。途中、長

い片側交互通行、待ち時間があるところがござ

いますので、若干行程は前後するかと思います

が、よろしくお願いしたいと思っております。 

 それとお願いがございます。現場に行くまで

ですね、トイレがあまり準備されておりません

ので、道の駅と工事現場の仮設トイレというの

はあると思いますが、できれば出発前にです

ね、できるだけ用を足していただければなとい

うふうに考えております。 

 それと、合志野地区につきましては、現在工

事中でございます。現場のほうでですね、ヘル

メットを用意しておりますので、現場のほうで

はヘルメットを着用していただくというふうお

願いしたいと思っております。その他の地区に

ついては、まだ工事を着手しておりませんの

で、ヘルメット着用は必要ないかと考えており

ますので、よろしくお願いします。 

 各場所によりまして、うちの営繕課長並びに

住宅課長によりですね、工事の概要と今後の予

定、配置計画等についてですね、資料を基に説

明させていただきたいと思います。 

 私からの行程の説明は以上でございます。よ

ろしくお願いします。 

○委員長（上村哲三君） ただいまの日程につ

いて何か御質問等はありませんか。 

（｢なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） ないようでしたら、

管内調査のため、しばらく休憩いたします。 

（午前８時３３分 休憩） 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

（午前１１時３８分 開議） 

○委員長（上村哲三君） 休憩前に引き続き、

令和２年７月豪雨に関する特別委員会を再開い

たします。 

 ただいま調査してまいりました災害公営住宅

について、質疑、御意見等はありませんか。 

（｢なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） なければ、以上で災

害公営住宅についての管内調査を終了いたしま

す。 

 執行部は御退出ください。御苦労さんでし

た。 

（執行部 退席） 

○委員長（上村哲三君） 当委員会の所管事務

調査について何かございませんか。 

（｢なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） それでは、以上で本

日の委員会の日程は全部終了いたしました。こ

れをもって、令和２年７月豪雨に関する特別委

員会を散会いたします。 

（午前１１時４０分 閉会） 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定に

より署名する。 

    令和４年１２月２０日 

令和２年７月豪雨に関する特別委員会 

委 員 長 


